

# Buntes Treiben in Hartenrod

**TRADITION** Johannismarkt lockt mit Programm und offenen Geschäften

Bad Endbach-Hartenrod (red). Am Sonntag (22. Juni) erwartet die Hartenroder auf ihrem traditionellen Johannismarkt wieder einmal buntes Treiben. Veranstalter ist der Gewerbeverein Bad Endbach.

Vor der offiziellen Eröffnung des Johannismarktes laden für 10.30 Uhr alle Hartenröder Kirchen und religiösen Gemeinschaften zu einem gemeinsamen Gottesdienst im Freien vor „Jeegels Hoob“ ein. Es wirken mit der evangelische Posaunen- und Kirchenchor.

■ Musikalischer Höhepunkt ist das Platzkonzert der Hinterländer Blasmusik

Im Anschluss daran folgt um 11.30 Uhr die offizielle Eröffnung durch Ortsvorsteher Hans-Jürgen Debus. Zwischen 11.30 Uhr und 12 Uhr spielen die Posaunen unterhaltsame Weisen zur Mittagszeit, bevor dann um 13 Uhr die Geschäfte öffnen. Ebenfalls um 13 Uhr erfolgt die Eröffnung der Cafeteria in



*Auch in diesem Jahr sorgen die Ortsvereine wieder für eine große Auswahl an Leckereien.*

*(Archiv-Foto: Piplies)*

„Jeegels Hoob“ mit einem Riesenkuchenbüfett. Ab 14 Uhr spielt der Gitarrenkreis der evangelischen Kirche auf der Bühne im Saal von „Jeegels Hoob“. Um 15 Uhr sorgt

die Tanzgruppe „Queens“ aus Erdhausen für Stimmung, bevor es um 16.30 Uhr zum musikalischen Höhepunkt kommt: dem Marktausklang mit einem Platz-

konzert der Hinterländer Blasmusik.

Das Programm für den Johannismarkt haben Gerolf Happel und Hermann Bamberger zusammengestellt.

Marktmeister ist Rüdiger Preisler. Die Ortsvereine sorgen auch diesmal wieder an Ständen für ein großes Angebot an Leckereien und Getränken.